
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 ４月２６日（水）５校時に児童総会が行われ、執行部や各学級・ 

委員会の今年度の計画が提案されました。全員の承認を受け決定し 

た児童会スローガンと重点は次のとおりです。 

◎２０２３年度 児童会スローガン 

   明るいあいさつと笑顔あふれる弥栄っ子  
 《児童会の重点》 

  ①だれにでもはっきりとした明るいあいさつをしよう。 

  ②あったか言葉やポジティヴ言葉をいっぱいにしよう。 

  ③ろうか歩行を守ろう。 

 全校のみんなが、気持ちよく安心して生活できる学校にしたいという思いが感じられるスローガ

ン・重点となりました。 

 執行部・各委員会の会長・委員長とそれぞれの活動目標は次のとおりです。 

 ◇児童会執行部 児童会長：６年 井上 柾春さん  

活動目標「みんながスローガンや重点を達成できるように取り組む。」 

 ◇図書委員会  委員長：５年 小野寺 陽翔さん 

  活動目標「全校のみんなが本を好きになって、進んで読書できるように、活動を工夫する。」 

 ◇放送委員会  委員長：５年 熊谷 ほのかさん 

  活動目標「みんなが行動しやすいように時間を守って放送する。」  

      「みんなに楽しんでもらえるようにはっきりと話す。」 

 ◇保健委員会  委員長：５年 千葉 奏亮さん 

  活動目標「みんなが健康にすごせるような学校にしよう。」 

 ◇体育委員会  委員長：５年 熊谷 心羽さん 

  活動目標「みんなが安全に楽しく進んで運動できるように工夫しよう。」 

今年度は、６年生が２人のため委員会の委員長は全員５年生が務めます。どの目標からも、自分た 

ちの活動を、全校の皆の生活向上に役立つものにしたいという考えが感じられました。 

 校長からは、「児童会は、自分たちの力でよりよい学校を作るため、自分たちの力で自分たちの生活

を高めるために活動します。自分たちの活動が、目標を達成するためのものになっているか、弥栄っ

子全員にとって役立つものになっているかについて、節目ごとにふり返りながら活動をすすめてくだ

さい。」と話しました。子どもたちの頑張りに期待しています。 
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【学校教育目標】 

進んで学び 心豊かで 
たくましい子どもの育成 

 

【具体目標】 

学ぶ子ども 
助け合う子ども 
きたえる子ども 

～児童総会が行われました～ 



  

 

 ５月８日（月）に「運動会結団式」が行われ、今年度の運動会に向けた取組が始まりました。 

 授業時間だけでなく、朝や昼の活動時間も使って毎日行われる練習では、整列や移動に素早さが出

てきたり、応援や表現の声や動きが大きくなってきたりと、回を重ねるたびに子どもたちの姿が高ま

ってきています。 

 今年度の６年生は２人。両軍の団長の他にも、児童会執行部としてや、鶏舞のリーダーとしてなど、

一人ひとりが多くの役割を受けもっています。組ごとに分かれて行っている応援練習では、教師に頼

らず自分たちで活動を進めなければなりません。スムーズにいかずに苦戦しているときもありました

が、丁寧に動き方を説明したり、優しく指示の声をかけたりと、皆をまとめようと頑張る姿に感心さ

せられました。 

今年度の運動会スローガンは「全力！一致団結 笑顔輝く弥栄っ子」。一人ひとりが、スローガンの

実現を目指し、自分のめあてを決めて取り組んできました。本番の日には、３５人全員の輝く笑顔が

たくさん見られることを確信しています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月１４日（日）に行われたＰＴＡ環境整備部主催の早朝奉仕 

作業では、午前６時からの開始にも関わらず、多数お集まりいた 

だきました。草刈りや草取りをしていただいたおかげで、校地内 

の法面や校庭、そよ風広場がすっかりきれいになりました。 

 弥栄っ子は、普段から掃除や奉仕活動に一生懸命取り組んでい

るのですが、そのような子どもたちの姿は、「子は親の鏡」という言葉のとおり、学校のために協力を

惜しまない保護者の皆様の姿が映し出されたものであると、改めて実感させられました。ご協力本当

にありがとうございました。 

運動会に向けて 

奉仕作業 ありがとうございました 

白組団長 井上柾春さん 

ぼくが頑張りたいことは２つあります。１つ

目は、鶏舞です。今年は前の列なので、大きく

見せられるようにしたいです。２つ目は、応援

合戦です。チームをしっかりリードして勝利へ

導きたいです。 

 

赤組団長 山崎いちかさん 

私が運動会でがんばりたいことは、しっかり

声を出すことです。 

エールや応援歌でみんなより声を出して、チ

ームを引っぱっていきたいです。 

 

６年生 最後の運動会に向けて！ 



 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月１日（月）に行われた全校朝会で、校長から次のような話をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 話題になっていた本「運動脳（アンデシュ・ハンセン著）」を読んでみて、改めて子どもたちに適切

な運動の習慣をつけさせたいと感じました。知・徳・体のバランスのとれた発達を促す取組を、今後

も大切にしていきたいと考えています。 

（前略）弥栄小学校でがんばって取り組んでいることの一つに「朝運動」があります。 

今は、「マラソン」に取り組んでいますが、朝運動でも、自分の目標を決めて、自分から取り組むこ

とが大切です。４月のマラソンへの取組は、どうだったでしょうか。カードで確かめてみると、４月

に一番多く走っていた人は、なんと１１３周も走っていました。３年生の須藤篤征さんです。みんな

で、拍手を送りましょう。篤征さんは、朝マラソンが始まった最初の日にも真っ先に校庭に出て走っ

ていました。自分の目標をもち、粘り強く走り続けてきたからこその１１３周です。篤征さん以外に

も、がんばって走っている人はたくさんいます。入学したばかりの１年生も、全員よくがんばって走

っていますね。 

ところで、みなさんは、どうして運動をするのだと思いますか。運動は、何がよいのでしょう？ 

体の動きを高めたり、力をつけたり、健康を守ったりするというのは、その通りですね。でも、それ

だけではないようです。皆さんは、走っている最中には息があがって苦しくても、走り終わった後に

とても気分がよくなったという経験はありませんか。 

私が、今読んでいる「運動脳」という本によると、運動には、ストレスや不安な気持ちをやわらげ

集中力や「やる気」を高めるといった効果があることが、様々な実験や調査から分かっているそうで

す。 

この本を読んでいて、２年生の健さんが、今年度、朝マラソンを始めた最初の日に、「走ると気持ち

がいいんだよ。」と話していたことを思い出しました。実は、運動することは、頭の中の「脳」にとっ

ても、大変よいことなのだそうです。続けることで、ものごとを覚える力である記憶力や新しいアイ

ディアを考える力・創造力を高めることもできるそうですよ。 

ですから、どの人にも朝のマラソンに続けて取り組んで欲しいと考えています。４月のマラソンへ

の取組をふり返り、「自分は、がんばりが足りなかった」という人は、ぜひ５月から、気持ちを新たに

がんばってください。「目標を決めていなかった」という人は、必ず毎回続けられるような目標を決め

て取り組みましょう。 

 

 

令和５年度ＰＴＡ役員紹介 

 ４月２２日（土）に行われた今年度１回目の授業参観と同日に開催されたＰＴＡ総会・ＰＴＡ専

門部会において、令和５年度のＰＴＡ役員の皆様が選出されました。 

 新型コロナウイルス感染症が５類に移行したことを受け、アフターコロナのＰＴＡ活動を中心と

なって推進していただく方々となります。１年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

○会  長  小野寺   純 さん（５年 陽翔さん） 

○副 会 長  井 上 嘉 明 さん（６年 柾春さん） 

○副 会 長  岩 渕   彩 さん（５年 亮太さん） 

○副 会 長  伊 藤 浩 之 さん（４年 蒼真さん、１年 健さん） 

○監  事  千 葉 愛 美 さん（５年 奏亮さん、４年 澪音さん） 

○研修部長  須 藤 寛 之 さん（３年 篤征さん） 

○環境整備部長  佐々木 大 介 さん（５年 慎之介さん） 

○広報部長  小野寺 陽 子 さん（５年 陽翔さん） 

 

運動の効果について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３分間作文の紹介  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 １日（木） ４年社会科見学 

 ２日（金） ＡＬＴ、クラブ 

 ５日（月） 集金日、３年社会科見学 

 ６日（火） 弁当、全校のつどい、 

       ５・６年芸術鑑賞 

 ７日（水） プール清掃 

 ８日（木） ２年地域探検 

９日（金） ＡＬＴ、クラブ 

１２日（月） 復興の日、３・４年蚕出前授業 

１３日（火） 児童のつどい、クリーンアップ運動 

１４日（水） プール開き、わかくさ号 

１６日（金） ＡＬＴ、委員会 

１９日（月） 家庭学習がんばり期間(～7/2) 

       ３・４年養蚕見学 

２０日（火） 音楽のつどい、防犯教室、 

       弥栄っ子遊び 

２１日（水） １・２年生活科自然観察会 

２２日（木） 弁当、５・６年宿泊学習 

２３日（金） 弁当、５・６年宿泊学習 

       ３・４年５時間授業 

２６日（月） ＡＬＴ、弥栄っ子テスト(漢字)、 

       １年心臓検診 

２７日（火） ことばのつどい、代表委員会、 

       身体測定(～6/30) 

２９日（木） ＰＴＡ常任委員会・地区懇談会 

３０日（金） ＡＬＴ，クラブ 

 

 

 

 今年度も「ことばの力」をつけることをねらいとして、「３分間作文」・「五・七・五（川柳）」に取

り組んでいます。「今年度がんばりたいこと」をテーマにして書いた４月の作品の中から何点かを紹

介します。 

○２年 佐々木 結海さん 

  わたしが、二年生でがんばりたいことは、プールです。わけは、一年生のころからおよげなくて、二 

年生になったらがんばりたいとおもったからです。 

○３年 菅原 杏さん 

 わたしが、三年生でがんばりことは二つあります。一つめは、いいんかいです。わたしは、ほうそう 

いいんかいに入ったので、まちがえずにがんばりたいです。二つめは、カイコ学習です。カイコがとど 

いたら、みんなでいっしょうけんめいおせわをして、まゆ、つぎにカイコがと、そだてられるようにが 

んばりたいです。 

五・七・五「三年生 新しい学習 はじまるよ」 

○４年 小野寺 陽葵さん 

  わたしが四年生でがんばりたいことは３つあります。１つ目は、とりまいです。うんどうかいでとり 

まいをするので、ぜんぶおぼえたいです。２つ目は、たいこです。たいこはとてもむずかしいので、み 

んなのいきをあわせてえんそうしたいです。３つ目は、プールで泳ぐことです。わたしは、プールで泳 

ぐことがにがてなので、いっぱいれんしゅうして泳げるようになりたいです。 

五・七・五「四年生 とりまいたいこ がんばるぞ」 

○５年 熊谷 心羽さん 

 五年生でがんばりたいことは二つあります。一つ目は、委員会です。委員長としてもみんなをひっぱ 

って進めていきたいと思っているし、前に立つのでがんばりたいです。二つ目は、下の学年に教えるこ 

とです。とくに三年生は、はじめてでせいり体そうなどの順番が分からないと思うので、そこをサポー 

トしていきたいです。四年生にも三年生にもがんばって教えていきたいです。 

五・七・五「がんばるぞ いいんかいでの リーダーを」 

 

 


